
受付番号 議席番号 答弁を求めるもの

１ ２ 町　　長

町　　長

町　　長

令和７年第２回議会定例会一般質問（通告受付順）

城　里　町　議　会

氏　　　名 質　　問　　の　　要　　旨

金長　秀範 １．小中学校の統合について

（一問一答方式） （１）桂小学校・沢山小学校の体育館修繕費及び

　　桂小学童建設費が計上されていないが、今後の

　　方針を伺う

２．水戸桜ノ牧高校常北校について

（１）令和７年度の入学生が７名と急激に減少した

　　が、今後の対策は

３．桂町民センターについて

（１）４月１日に待望の桂町民センターがオープン

　　したのに開所式的なセレモニーが開催されなか

　　ったが、今後の予定は
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受付番号 議席番号 答弁を求めるもの

２ ３ 町　　長

町　　長

町　　長

令和７年第２回議会定例会一般質問（通告受付順）

城　里　町　議　会

氏　　　名 質　　問　　の　　要　　旨

綿引　静男 １．道の駅かつらの建替え工事について

（一問一答方式） （１）造成工事の進捗状況

（２）建替え工事の入札について

２．指定管理者（ホロルの湯）の公募に

　ついて

（１）公募のスケジュール

（２）大規模改修に伴う運営上の課題

３．城里町誕生２０周年記念事業について

（１）事業費用、および他市町村の状況

（２）記念事業の成果を今後どのように活かして

　　いくか
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受付番号 議席番号 答弁を求めるもの

３ ８ 町 　長

担当課長

町 　長

担当課長

町 　長

担当課長

令和７年第２回議会定例会一般質問（通告受付順）

城　里　町　議　会

氏　　　名 質　　問　　の　　要　　旨

藤咲　芙美子 １.水道水ＰＦＡＳについて

（一問一答方式） （１）汚染発生源の調査と公表を

２．国保税軽減について

（１）国保税均等割の軽減を

３．町内の福祉施設に対する支援・協力に

　ついて

（１）放課後児童デイサービス施設への協力を

（２）町の福祉行政について
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４ ４ 町　　長

担当課局長

町　　長

担当課局長

町　　長

令和７年第２回議会定例会一般質問（通告受付順）

城　里　町　議　会

氏　　　名 質　　問　　の　　要　　旨

飯村　栄 １．奨学金の肩代わりについて

（一問一答方式） （１）一定の条件を満たした人に対して支援しては

　　どうか

２．空き家、古屋に接する農地の売買、

　利用について

（１）農業をしていなければ農地は買えないのか

（２）宅地部分しか買えないとすれば、残った農地

　　に立ち入れないというような状況になるのでは

３．物産センター山桜、道の駅かつら、

　ホロルの湯の今後の運営について

（１）民間委託、第３セクターにするなどの可能性

　　は

（２）民間か経営に長けた人を社長、責任者に招く

　　考えは
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５ 11 担当課長

担当課長

令和７年第２回議会定例会一般質問（通告受付順）

城　里　町　議　会

氏　　　名 質　　問　　の　　要　　旨

関　誠一郎 １．道の駅かつらの進捗状況について

（一問一答方式） （１）造成工事の進捗状況について

（２）入札結果について

２．沢山診療所歯科医師について

（１）他の医師の給料は

（２）患者の状況は
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６ ６ 町　　長

担当課局長

町　　長

担当課局長

令和７年第２回議会定例会一般質問（通告受付順）

城　里　町　議　会

氏　　　名 質　　問　　の　　要　　旨

加藤木　直 １．健全な職場環境について

（一問一答方式） （１）職員の不満を受け止める窓口の設置について

（２）内部通報制度の整備状況、必要性について

（３）第三者機関など通報窓口の設置について

２．開発公社全般について

（１）２０２４年度各部分の収支について

（２）今回の大規模改修について（ホロルの湯）

（３）町長が理事長を務めていることについて

（４）議事録の開示拒否について
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７ 12 町　　長

町　　長

担当課局長

令和７年第２回議会定例会一般質問（通告受付順）

城　里　町　議　会

氏　　　名 質　　問　　の　　要　　旨

阿久津　則男 １．新・道の駅かつらの運営方法等に

（一問一答方式） ついて

（１）会員数、業者数、従業員の数は

（２）年間の利用者数・売上目標は

（３）人口減少での運営対策は考えているのか

２．町施設で使用されていない施設に

ついて

（１）今後、跡地の利用、解体など考えている施設

はあるのか

（２）解体設計費はこの３年間でどの位掛かってい

るのか

（３）解体設計費を掛ける理由は
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